

GADMA festeja a los más pequeños

Ambato, 2 de junio.- El Hospital Municipal de Ambato “Nuestra Señora de la Merced”, la mañana de este jueves 2 de junio, organizó una serie de actividades con globos, degustaciones y golosinas para 52 niños de la escuela Fe y Alegría, ubicada en Letamendi, y otros 30 menores de consulta externa, con motivo del “Día Internacional del Niño”, en la que participaron también los doctores.

El Director del Hospital, Fausto Álvarez, pidió a los infantes ser cariñosos con sus padres, a defender sus derechos y a disfrutar al máximo esta etapa de su vida. “También les recordamos que deben comer bien, hacer ejercicios y cuidar su salud”, agregó.

En horas de la tarde, la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad (DTTM), realiza un festejo similar en el que muchos pequeños de la escuela “La Merced” disfrutaron de diversas actividades lúdicas en materia de tránsito. La celebración se ameniza con la presencia de los muñecones “Guaytambito”, “Morita” y muchas sorpresas más.

Paco Urrutia, Director de la DTTM, resalta que a más de celebrar a los más niños en su día, se les enseña a través de cantos, juegos y bailes, normas de seguridad y educación vial para salvaguardar su seguridad.

De igual manera, la Dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria, este viernes 3 de junio, a las 10h00, rinde homenaje a 90 niños con discapacidad del Centro Inclusivo de Discapacidades “El Peral”, ubicado en el sector de Ficoa. Globos, algodones de azúcar y presentaciones artísticas, son algunas de las actividades planificadas para los infantes.

“El objetivo del evento es fomentar la inclusión social de estos niños que suelen ser los más olvidados y esperamos que este acontecimiento trascienda porque reconoce a todos nuestros pequeños guerreros”, indicó Gabriela Rodríguez, Directora de la dependencia municipal.

El dato

El Día del Niño, es una fecha consagrada a la fraternidad y a la comprensión entre los infantes del mundo y destinada a actividades que impulsen su bienestar y derechos.

En 1954, la Asamblea General de las Naciones Unidas mediante la resolución 836 del 14 de diciembre, recomendó que se instituyera en todos los países un Día Universal del Niño y sugirió a los gobiernos estatales que celebraran dicho Día, en la fecha que cada uno de ellos estimara conveniente.

La ONU celebra el Día del Niño el 20 de noviembre, en conmemoración a la aprobación de la Declaración de los Derechos del Niño en 1959 y de la Convención sobre los Derechos del Niño en 1989.